



Liebe Bekannte und Verwandte, liebe Freunde, liebe Mitglieder,
während die Welt in der Stille des Winters inne hält und die tiefen Glocken des Jahresendes läuten, möchten wir uns die Zeit nehmen, um unsere Wertschätzung für Euch zum Ausdruck zu bringen.

In diesem Sinne strahlt die Weihnachtszeit eine besondere Magie aus, die uns alle berührt. Sie ist eine Zeit der Besinnung, der Nächstenliebe und des Zusammenhalts. Inmitten des festlichen Glanzes, der leuchtenden Kerzen und des Duftes von Zimt und Tannennadeln, erinnern wir uns daran, was wirklich zählt: unsere Verbindung zueinander.



Mögen diese Weihnachtstage für Euch gefüllt sein mit Wärme und Freude, Ruhe und Besinnlichkeit. Mögen sie Euch Frieden schenken und den Zauber dieser besonderen Zeit in Eure Herzen bringen.

Und wenn das alte Jahr seinen Mantel langsam ablegt und das neue Jahr voller Hoffnung und Erwartung an die Tür klopft, wünschen wir Euch einen gelungenen Übergang. Möge das kommende Jahr Euch Gesundheit, Glück und Erfüllung bringen und Eure Träume und Wünsche in Erfüllung gehen.



Zum Abschluss möchten wir Euch ein Zitat von Alexander Smith mitgeben:
"Weihnachten ist die sanfte Zeit des Jahres, in der wir uns an die Wärme der Menschlichkeit und die Zärtlichkeit des Herzens erinnern."

In diesem Sinne, frohe Weihnachten und einen guten Start in das neue Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

